



24. Januar 2019

Antrag der FDP zum Haushalt 2019

Hort

Die FDP beantragt, den durch die Erhöhung der Anzahl der Betreuungsplätze im Hort entstandenen größeren Raumbedarf durch die Einbeziehung des Schülercafés und der am Nachmittag leer stehenden Klassenzimmer aufzufangen.

Begründung:

Im Hort der Gemeinde muss durch die zunehmende Nachfrage aus der Bevölkerung die Anzahl der Betreuungsplätze erhöht werden. Bis sich die Möglichkeit einer baulichen Erweiterung ergibt, sollte der Hort das Schülercafé und die am Nachmittag leer stehenden Klassenzimmer der Grundschule (z. B. für die Hausaufgabenbetreuung) nutzen.

Für die FDP Hemmingen

Barbara von Rotberg